



たきおっ子



見学旅行～1・2・3・4年生～

9月26日（金）に、1・2年生が熊本市動植物園へ見学旅行に行きました。10月10日（金）に、3年生が毎年サツマイモの苗をくださる七滝の川口さんの畑・御船街なかギャラリー・県警本部・県防災センターへ見学旅行に行きました。10月10日（金）に、4年生が山都町（円形分水公園・通潤橋）・御船町（クリーンセンター・思い出橋）へ見学旅行に行きました。

生活科や社会、総合的な学習の時間で学習したことを実際に見学したり体験したりすることで、学習がより深いものになりました。また、御船町に古くから残る建造物や街並みを見学することで、子供達は普段当たり前に生活している御船町の良さ・魅力を感じることができた機会となりました。今後も、地域全体を学習環境として、地域で学び、地域資源を活用した学びを深める活動に取り組んでいきます。



体育館使用について

現在、本校体育館の使用を停止しております。



8月の大霖の後に、校舎・敷地等を点検していたところ、体育館の床の一部に異変を感じられ、すぐに町教育委員会へ報告しました。その後、業者により床下を点検していただき、安全面の判断から使用を停止しているところです。なお、今後業者によるさらなる点検が入り、工事等の対応が検討される予定です。落成から53年経つ本校の体育館を心配しています。

そこで、子供達に関わる「体育館を使用する体育の授業」は、町のスポーツセンターで行う予定です。11月28日に予定の「あけぼのフェスティバル」は、町のカルチャーセンターで行います。

木の伐採～あけぼの杉～

学校のシンボルツリーである『あけぼの杉（メタセコイア）』が、業者による昨年度の調査で「危険木」と認定されました。滝尾小を見守っててくれた木がなくなることは寂しいですが、安全のために伐採することになりました。そこで、あけぼの杉を植樹された同窓生の方に、ご説明申し上げました。昨年度行われた同窓会にて参加された同窓生の方々にもお話ししていただき、了解をいただきました。町の予算にて、今回伐採することになりました。子供達に説明するとともに、あけぼの杉と記念写真を撮るなど、伐採の前にみんなでお別れをしたいと思っています。伐採日は、10月27日・28日となりました。伐採の際には、国道を止めたりバス運行に影響が有ったりします。